



Comentario / Chumel Torres (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- “Hablando de cosas horribles, **Patricia Armendáriz** es una diputada de Morena, usted la recordará, salió en Shark Tank. Resulta que hay un sacerdote que mataron la semana pasada en Chiapas, Marcelo Pérez se llamaba. Cómo ves que doña Patricia puso un Twitt ayer, donde deja ver un poco que está el sacerdote, recién asesinado, vinculado con el narcotráfico”.



“Vean nada más el corazón tan frío, el alma tan podrida, la sangre que tienes que tener para de una persona que mataron, esto es lo que se opina. Bueno, se le fue toda la red, como siempre que twitea Patricia, de tiro por viaje dice este tipo de cosas. Borra el Twitt y luego pide una disculpa. El tema es que este tipo de cosas viene de una entraña, hay que ser muy feos por dentro, hay que tener mucho odio. Fíjate el talante de políticos que tenemos”.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v2iX17TXACtox0Gg?e=aJbipm